
CARTA DE INTENÇÃO AO CARGO DE VICE GRANDE GUARDIÃ DO GCG  

ANA CAROLINA STEOLA 

 

São Carlos, 14 de julho de 2024.  

Aos Past Guardiões e Membros de Conselhos Executivos do Estado de SP, 

Sou  Ana Carolina da Silva Steola,  Filha de Jó do Bethel nº 09 “Lírios de 

Campinas” de Campinas, Grande Guia do Grande Conselho Guardião de São Paulo 

Gestão 2023/2024 e Detentora do Grau de Púrpura Real. Iniciei minha trajetória há 18 

anos, onde tive minhas primeiras experiências como Filha de Jó ativa e também como 

adulta voluntária no Conselho Guardião do Bethel. Durante as quase duas décadas de 

atividades, viajei regularmente para participar dos eventos da Organização, mantendo-me 

atualizada e auxiliando em tudo o que estava ao meu alcance. 

 

Em 2010, fundei o Bethel nº 20 de Pirassununga, em minha cidade natal, em que 

ocupei o cargo de Guardiã do Bethel por duas gestões consecutivas. Como fundadora, 

estive envolvida na estruturação e recrutamento de novos membros. Em 2019, estive 

envolvida na fundação de mais um Bethel: o Bethel nº 29 de São Carlos, em que ocupei 

o cargo de Guardiã do Bethel por 3 anos. Nos 18 anos de minha contribuição, em 5 deles 

fui escolhida como líder para ser a Guardiã do Bethel, função que recebi e exerci com 

muita honra. Em 2024, enquanto Grande Guia, auxiliei na fundação do Bethel UD de 

Itapeva e estou atualmente ajudando no estudo de viabilidade de fundação de outros 

Bethéis no estado de São Paulo. 

 

Dentre minhas outras atividades, tenho o prazer de afirmar que  sou membro de 

maioridade do Bethel Jurisdicional do Estado de São Paulo, tendo participado ativamente 

da sua fundação e permanecido como membro ativo por  3 anos. Estive no Comitê 

do  Concurso de Miss Filha de Jó do Estado de São Paulo por 12 anos, desde quando o 

concurso ainda era uma comissão em consolidação no estado. Em 2023, como resultado 

do trabalho contínuo em prol das Filhas de Jó Internacional como Membro de Maioridade, 

fui contemplada com o Grau de Púrpura Real. 

 

As minhas participações remontam ao ano de 2007, e desde então sempre estive 

presente em todos os eventos estaduais, mas não me limitei a eles. Sempre ajudei em 

iniciações e instalações de Bethéis de outras cidades - fundando 3 deles - e na organização 

de Concursos de Miss Filha de Jó de outras jurisdições. O meu amor pela Organização é 

gigante e faz parte de quem eu sou: não existe uma versão da Ana Carolina que não seja 

Filha de Jó. Eu carrego a Organização comigo todos os dias e faço o possível para que 

outras mulheres conheçam o sentimento inexplicável de fazer parte desse mundo branco 

e roxo. 

 

Atualmente, me divido entre duas cidades: Pirassununga, onde dou aulas em uma 

escola particular e em uma faculdade particular, e São Carlos, onde faço doutorado no 

Instituto de Química de São Carlos da Universidade de São Paulo.  

 

Escrevo esta Carta de Intenção para o cargo de Vice Grande Guardiã porque 

acredito que posso continuar a fazer a diferença dentro da Organização em São Paulo A 

minha experiência pode ser usada em benefício do crescimento e do desenvolvimento de 

nossa jurisdição. Os projetos em que estive envolvida nos últimos anos continuaram a 



florescer, e o meu propósito como Filha de Jó e Adulta Voluntária nunca foi perdido. Eu 

exerço hoje um papel de orientação às Filhas e aos demais Adultos Voluntários que as 

lideram para que nunca percamos de vista os nossos verdadeiros princípios e ideais.  

Somos referência para as jovens mulheres que estão na Organização para se desenvolver 

e encontrar a própria voz, e eu estou preparada para o próximo passo.   

 

Eu estou  preparada para assumir o cargo de Vice Grande Guardiã de São Paulo e 

usar a minha experiência e o melhor de minhas habilidades para continuar 

desempenhando um bom trabalho em prol das Filhas de Jó paulistas. Caso eleita, 

comprometo-me a desempenhar minhas funções com total dedicação.  

 

Seria uma enorme honra integrar o Grande Conselho Guardião de São Paulo mais 

um ano e, junto com o time que formamos, fazer a diferença em nosso estado, focando 

no desenvolvimento da liderança das Filhas que temos, na manutenção e expansão dos 

Bethéis em nossa jurisdição, e no corpo de Adultos Voluntários que torna possível o 

sonho das Filhas.  

 

Muito obrigada! 

 

Ana Carolina Steola 
 


